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 Ibagué, 28 de octubre de 2024 

 

 
 Comunicado de prensa 2366 

 
Alcaldesa logra acuerdos con la comunidad del 

Restrepo y levanta bloqueo de la Sexta 
 

El compromiso de la mandataria es iniciar obras en febrero de 2025. 
 
 
La alcaldesa Johana Ximena Aranda se reunió con los residentes del barrio 
Restrepo y llegó a un acuerdo para intervenir las vías deterioradas del sector 
en febrero de 2025, con el objetivo de mejorar la movilidad y las condiciones 
de los corredores viales.  
 
Tras el compromiso, los habitantes decidieron levantar el bloqueo que 
mantenían en la carrera Sexta, luego de manifestarse por la falta de 
intervención en sus calles. 
 
“La señora alcaldesa les cumplió, estuvo aquí presente, los escuchó y se ha 
comprometido a que algunas de las vías internas van a ser intervenidas 
finalizando febrero o comenzando marzo y ella aspira a que en abril se estén 
entregando esas obras; pero además se comprometió a que la vía de la 42 
también va a ser intervenida este año”, indicó Edwar Amaya, secretario de 
Gobierno. 
 
Por su parte Jonathan Cardozo, líder de la comuna 4, expresó su gratitud 
por la presencia de la alcaldesa y su compromiso con la comunidad: 
“Agradezco a la señora alcaldesa que está aquí. Dios quiera que sea así, 
que acá son de hecho y no de palabras. Y vamos para adelante con la 
comunidad y seguimos firmes con la comunidad. Yo voy a creerle a las 
mujeres, como siempre lo he hecho, le creo a las mujeres y confío en ella", 
afirmó Cardozo. 
 

Despacho Alcalde  
Oficina de Comunicaciones  
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Asimismo Noel Roa López, presidente de la Junta de Acción Comunal del 
barrio, celebró el compromiso adquirido y confió en que la mandataria 
cumplirá con lo pactado: “Muy cordialmente y muy cordialmente la recibimos, 
porque así somos en el Restrepo, nos gusta respetar a la gente, nos gusta 
atender a los funcionarios bien, y ella nos atendió bien y escuchó nuestros 
pedidos. Ya en estos momentos inmediatamente levantamos el paro, porque 
la demora estaba en ella que no venía para dialogar y que tuviéramos los 
acuerdos. Muchos agradecimientos porque vino y nos resolvió", declaró 
Roa. 
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